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感 想 文
●第一亀戸小学校 校長 深井 誠一郎

亀子連の皆様には、毎年暑い中、子供達がお世話になりありがとうございます。牛丼も大変おいしかったです。若洲での３日

間は、子供達にとって最高の夏の思い出になったことでしょう。ジュニアリーダーの皆さんにも感謝です。

●第二亀戸小学校 校長 田中 孝宏

近くで自然を感じながら、とても良い経験ができて素晴らしいと思います。スタッフの皆様には、お忙しい中、子どもたちのため

にありがとうございます。近くのプールや温泉なども使えるとより良いかなと感じました。

●香取小学校 校長 春名 秀夫

毎年ありがとうございます。本校の参加者は１名でしたが、とても楽しみにしております。自分ですべきことを、体験を通して学

ぶことができるすばらしい機会です。学んだことを、日々の生活に活かして欲しいと思います。

●水神小学校 校長 芳賀 亮作

今年も暑い夏がやってきて、亀戸子ども会連合会の若洲少年キャンプにたくさんの子供たちが参加しました。子どもたちに夏

ならではの体験をさせてくださる亀子連の皆様に心より感謝申し上げます。

●浅間竪川小学校 副校長 江口 邦子

初めてキャンプに参加しました。きれいで広いキャンプ場で、こども達が楽しそうに過ごしている姿を見て、うれしくなりました。

毎年、企画、運営をしてくださる亀子連の皆様に感謝申し上げます。地域の教育力でこども達も健やかに成長することでしょう。

■亀戸子ども会連合会 会長 鶴見 正明

キャンプファイヤーが急な雨で最後までできなかったのが残念でしたが、あとはスケジュール通りに出来て良かったと思います。

毎回思うのですが、同じ区内に、この様な施設があることに感謝をします。来年も若洲でキャンプをできるようにと思っています。

役員の皆様お疲れ様でした。

■若洲少年キャンプ 実行委員長 相原 春樹

今回は、子供達も育成者も自分達でテント作りをしたことが大変に良い経験になったと思います。毎日雨が降っていたことも今

までになかったことですが、子供達はそれなりにいろいろな経験をして楽しんだと思います。無事故で終わったことが最高の

キャンプだったと思います。 ジュニアリーダーの皆さん、ご協力をいただいた育成者の皆様に感謝を致します。ありがとうござ

いました。

■若洲少年キャンプ 営火長 森江 敏夫

８月２７日（土）午後６時ごろ、キャンプ場へ到着。午後７時過ぎ子供達が楽しみにしていたキャンプファイヤーが始まったと同

時に突風、雷雨となりキャンプ場一面が水たまりとなってしまいました。営火長として今回参加しましたが、残念でした。翌日朝、

水風船作り、朝食のおかず作りをしまして、多少皆さんのお役に立ったと思います。

時間の余裕がなく、朝食をいただきキャンプ場を出ました。

◎総括金井 美佳

亀戸キャンプ二泊三日おつかれさまでした！

今回は天候に恵まれず計画していたプログラムが十分にできなくて残念でした。それでも、子供たちが楽しく帰れたのは育成

者さん、それから参加してくださったジュニアリーダーの皆さんのお陰です。ありがとうございました。私自身二度目の総括でし

たが昨年よりも自分で考えたりキャンプの準備をしてきました。とてつもなく大変で、何度も何度も行きたくないなんて思いまし

たが、二泊三日私が笑顔で総括をやれたのは、参加者のみんなが声をかけてくれたり、お話を聞いてくれたからです。

みんなは親子説明会では、なかなかおしゃべりが止まなくて、「こんなんじゃキャンプいけないよ」と言いました。説明もなかな

か通らなくて大丈夫なのかなって心配してました。でも三日間でみるみる成長して、閉会式では一瞬で静かになってお話を聞

いてくれましたね。これは総括をやって何よりも嬉しいことです。みんなの助け合ってる姿、率先して行動してる姿、友達と楽し

んでいる姿が見れてほんとに嬉しかったです！私も皆さんと同じ亀戸に住んでます。なのでどこかであったら声をかけてくださ

いね(^^)

とっても楽しい三日間でした！育成者さん、ジュニアリーダーのみなさん、そして参加者のみなさんありがとうございました！

◎総括芦野 瞬

一年ぶりのキャンプ、とても楽しかったです！

今年は例年とプログラムが多少変わり、子ども達もいつにも増して元気だったので”じぇじぇじぇ”って感じでした。



おいしくできたかな

朝の集い ～ 夕べの集い
水遊び、クラフト作りと楽しいプログラムがいっぱい

出発式 （亀戸文泉公園）

少年キャンプの出発式が亀戸地区で行なわれました。各地区連合

会長の他、区長、区議会議長がみえて、ご挨拶いただきました。

テント設営 炊飯説明とキャンプ準備

炊飯活動 と 夕飯学校長・PTA会長訪問
先生方も「ジェリコ！」

キャンプファイヤー
ファイヤー点火直後に、激しい雨とな

り、残念ながら中止となりました。

2度目（二日目）の

キャンプファイヤー
想い出に残った楽しい若洲キャンプ場

４・5年生の皆さん、また来年お会いしましょう。6年生はＪＬ講習を受けて、ＪＬとして参加して下さい

この亀子連だよりは http://www.kamekoren.com よりカラー版でダウンロードできます。

牛丼は校長先生方にも大好評！


